



## Fatal accidente en la caseta de Zinapécuaro deja dos muertos

En esta mañana informamos sobre un fuerte accidente vial en la autopista de Occidente, en donde se vio involucrados un tractocamión y una camioneta. De acuerdo a reportes preliminares de las autoridades, el incidente ocurrió en las inmediaciones de la caseta de Zinapécuaro, con dirección a Morelia, en donde la pesada unidad se quedó sin frenos e impactó al vehículo.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/policiaca/fatal-accidente-en-la-caseta-de-zinapécuaro-deja-dos-muertos-9676454.html>